

Kita Harzblick feierte tolles „Unterwasser-Sommerfest“

Am Nachmittag des 30. August 2023 tauchte die „Kita Harzblick“ in die Faszination der Wasserwelten ein. Das Sommerfest basierte auf dem Gewässerprojekt „Gewässer - Am Puls des Lebens“.

Die kleinen, frisch ausgebildeten „Wasserforscher“ stimmten mit einem kurzen Programm auf das Fest ein. Passend dazu hatten die pädagogischen Fachkräfte der „Kita Harzblick“ fantastische Angebote für alle Besucher des Festes vorbereitet: Für das leibliche Wohl stand ein Buffet bereit, welches zum größten Teil die Eltern der „Kita Harzblick“ zur Verfügung stellten.

Der Abschluss des Festes gestaltete sich spannend mit einer geheimnisvollen Schatzsuche.

Das Team der Kita Harzblick möchte sich im Namen der vielen Besucher auf diesem Weg herzlichst bei allen Unterstützenden bedanken!

(Katja Wilke, Stellvertretende Leiterin der Kita Harzblick)

